Denunciante judío: Rothschild y los israelíes hicieron matar a Kennedy

Publicación original

Mordechai Vanunu, el denunciante judío que trabajó en el proyecto secreto de armas nucleares de Israel en el planeta nuclear Dimona, en el desierto del Néguev. Y pasó 18 años en prisión por ello en Israel. Salió y denunció una vez más. Vanunu declaró que Israel estaba detrás del asesinato del presidente Kennedy. En una entrevista con el periódico árabe Al-Wassat en 2004. La razón de esto fue que Kennedy no estaba permitiendo que el Primer Ministro de Israel, Ben Gurion, o Levi Eshkol desarrollaran armas nucleares. La política de Kennedy era que Israel o cualquier otra nación de Oriente Medio pudieran tener armas nucleares. La política de Kennedy era hacia el desarme nuclear global.

El presidente Kennedy en su reunión con el Primer Ministro israelí Ben Gurion en la que Ben Gurion le mintió a Kennedy y le dijo que Israel no tenía armas nucleares y que estaba trabajando para desarrollarlas. El presidente Kennedy le dijo entonces a Ben Gurion: "Entonces a su país no le importará si Estados Unidos envía a nuestros científicos a inspeccionar su planta en Dimona, ¿no?" Según los informes, esta reunión con Kennedy dejó a Ben Gurion molesto y, poco después, Levi Eshkol se convirtió en primer ministro de Israel. El presidente Kennedy le envió dos cartas a Eshkol, una fechada el 5 de julio de 1963 y la otra el 23 de agosto de 1963, en las que Kennedy reafirmaba la exigencia de Estados Unidos de enviar inspectores nucleares a Israel para inspeccionar su planta en Dimona. 90 días después, Kennedy fue asesinado.

El denunciante judío Vanunu también afirmó que los Rothschild son el poder que controla toda la política israelí y que los Rothschild dieron la orden de asesinar a Kennedy. No hace mucho, Jacob Rothschild declaró abiertamente en una entrevista con la prensa británica que su familia fue

clave en la creación de Israel. Muchas personas en Gran Bretaña fueron encarceladas por retuitear esta cita. En Israel, el rostro de los Rothschild está en su dinero. Obviamente por la misma razón por la que los estadounidenses ponen a Washington en su dinero: como padres fundadores.

Obsérvese de nuevo la conexión judía con Jack Rubinstein, cuyo nombre fue acortado por las noticias falsas judías a Jack Ruby para evitar la conexión judía. Jack Rubinstein era un conocido gánster judío que trabajaba para el líder de la mafia judía fanática sionista Meyer Lansky. El propio Lansky incluso huyó a Israel, donde se le dio refugio durante dos años. Según los informes, Rubinstein probablemente recibió una orden de deshacerse de Oswald de parte de Lansky, el líder de la mafia judía. Después de esto, de repente su familia se hizo rica gracias a una fuente no revelada.

Rubinstein admitió abiertamente por qué mató a Oswald. En "Mi vida como abogado radical", el judío William Kunstler afirma que Rubenstein le dijo antes de morir:

"Hice esto para que no implicaran a los judíos". Kunstler también escribe que Rubenstein le entregó una nota cuando salió de su celda en la última visita.

"Proteja a los judíos estadounidenses de un pogromo que podría ocurrir debido a la ira por el asesinato".

Oswald era el contacto que habría dejado al descubierto el hecho de que agentes israelíes y sus facilitadores judíos, la red Sayanim en Estados Unidos, estaban detrás del asesinato de Kennedy.

Walter Cronkite afirmó una vez:

"No puedo pensar en ningún grupo, con la excepción de la inteligencia israelí, que hubiera sido capaz de mantener en secreto el asesinato de JFK durante tanto tiempo".

El asesinato de Kennedy también contó con la ayuda de dentro del gobierno y no está más lejos de los informes que uno de los principales protagonistas fue Lyndon B. Johnson, que era un fanático sionista y judío que nunca ocultó esto en sus días en Texas. Fue Johnson quien dio luz verde al ataque al USS Liberty cuando el ejército israelí atacó un buque de guerra estadounidense y asesinó a docenas de personal naval estadounidense. Para tratar de hundir el barco y culpar a los árabes para llevar a Estados Unidos a la guerra por Israel. Johnson trabajó desde su oficina de presidente para encubrir esto para Israel. Se convirtió en presidente después de que Kennedy fuera asesinado. ¿Quién se benefició de eso? La orden de pago de Kennedy que amenazaba a la Reserva Federal judía también fue rechazada por Johnston como lo primero que hizo cuando se convirtió en presidente. ¿Quién se benefició de eso?

El primer ministro israelí, Ben Gurion, también escribió en sus propios escritos que Israel es la nación desde la que se gobernará el Nuevo Orden Mundial. Después de que se reconstruya el tercer Templo judío, los rabinos judíos gobernarán el mundo según la ley talmúdica desde esta nueva capital del mundo, la Jerusalén restaurada. Parte de esto implica que, en la ideología judía, una gran guerra con el mundo árabe será destruida provocándolos a la guerra y luego usando el arsenal nuclear judío contra todo el mundo árabe y aniquilándolos. Esto debe ocurrir en la ideología religiosa judía para que el mesías judío pueda regresar y reinar. Los Rothschild afirmaron en sus publicaciones sionistas del siglo XIX que son el Mesías. Es por eso que dirigen y crearon Israel, es una de las cosas que el Mesías también debe lograr. Si juntamos eso con Kennedy interponiéndose en el camino de esta agenda mesiánica, es obvio por qué fue asesinado.

Los judíos pudieron lograr esto por la misma razón que lograron el 11 de septiembre:

https://www.youtube.com/watch?v=YC8j-uvZUI0

Larry Silverstein, el propietario judío del World Trade Center, incluso afirmó sobre la Torre Siete que ningún avión la tocó y que se derrumbó de la misma manera que lo hicieron las otras dos torres. Que con la Torre Siete les dijo que "tiraran de ella", que es la orden dada para pulsar el botón en los lugares de demolición y volar los edificios. Es curioso cómo utilizó esa frase exacta. Aún así, este judío no ha sido arrestado ni interrogado por el FBI. Y los israelíes bailarines, los agentes del Mossad arrestados en relación con el 11-S, fueron descubiertos todos huyendo a Israel por el iefe iudío del Departamento de Seguridad entonces Nacional estadounidense, Chertoff. Nadie preguntó siguiera por qué 4.000 ciudadanos israelíes que trabajaban en esas Torres Gemelas simplemente no se presentaron a trabajar ese día. No era una fiesta judía, era un día de trabajo normal. Si los judíos no tuvieran una red Sayanim en Estados Unidos, esos 4.000 judíos no habrían evitado el 11-S ese día, ¡4.000 judíos! Esa es la prueba final y eres estúpido si no lo entiendes.

Como advirtió el presidente Nixon, los judíos se han apoderado de toda la élite de Estados Unidos y tienen a sus agentes en todas partes. Los judíos trabajan juntos en los Sayanim, en los que se les asigna la tarea de hacer lo que el Mossad quiera. Son la organización criminal racial que está trabajando para apoderarse del planeta como lo ordena el Talmud.

Fuente

La conspiración de la estrella de seis puntas, Texe Marrs